

Participaron más de 300 personas

## Registro Nacional realizó seminario de Garantías Mobiliarias.



**San José, 10 de noviembre de 2023.** El Registro Nacional realizó el seminario *“Las garantías mobiliarias: Una visión práctica de su funcionamiento, que permitió el acceso al conocimiento de las distintas etapas del ciclo jurídico y comercial, de la garantía mobiliaria, desde la figura del contrato hasta su ejecución, compartiendo las experiencias de entidades públicas y privadas en la materia.”*

La actividad se realizó de manera híbrida, tanto presencial en el auditorio Institucional como virtual mediante la plataforma Teams, con una nutrida asistencia de 400 participantes nacionales e internacionales.

*“Para el Registro Nacional esta capacitación es muy importante para que nuestros usuarios puedan aclarar las dudas que tengan en cuanto al manejo de las Garantías Mobiliarias, así como reforzar las necesidades de capacitación de ha detectado la Dirección de Bienes Muebles”.* Afirmó Cristian Mena, director a.i. del Registro de Bienes Muebles.

El evento se llevó a cabo en dos sesiones de trabajo y durante el primer día se desarrollaron los temas: El Sistema de Garantías Mobiliarias costarricense, a 8 años de su implementación; El Sistema de Banca para el Desarrollo, relación con los operadores financieros y posible apertura de mercados secundarios; El Contrato de Garantía Mobiliaria: Cláusulas esenciales según el tipo de garantía; Experiencia del Sistema Financiero Nacional respecto a la aplicación de las garantías mobiliarias y la Experiencia del Sistema no Financiero Nacional respecto a la aplicación de las garantías mobiliarias.

Para el segundo día la temática fue: Modelo colombiano para la subasta electrónica. Experiencias en la ejecución extrajudicial, aspectos contractuales y principales problemas en la reposición. Proyecto de Reforma General a la Ley de Garantías Mobiliarias, con énfasis en el proceso de ejecución. Las Garantías Mobiliarias en el Contrato de Cuota Litis. Ejecución de Acuerdo de Control. Foro de experiencias en los Registros de Garantías de El Salvador, Guatemala y Honduras. Experiencias en la ejecución judicial, aspectos contractuales y proceso de reposición.

*“Actualmente existen más de 85 mil garantías publicitadas, lo que significa que existe un mercado amplio utilizando este instrumento, por ello la divulgación que hacemos con este seminario; lo que buscamos es facilitar el acceso al crédito especialmente para las PYMES y mujeres emprendedoras, ya que la garantía mobiliaria es en definitiva un motor para el desarrollo y crecimiento tanto social como económico”* Comento Ginneth Moraga, jefa del departamento legal del Registro de Bienes Muebles.

La participación de panelistas internacionales permitió el intercambio de experiencias y conocimientos, de los diferentes Registros de Garantías que permitirán tener oportunidades de mejora para los distintos países.